

# Javier García promete justicia tras el trágico asesinato del bebé en Cerro Norte: "Los culpables enfrentarán las consecuencias"

Principal



Publicada el: 13/10/24	Visitas: 150
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 144	Puntaje: 4.1

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/javier-garcia-promete-justicia-tras-el-tragico-asesinato-d-el-bebe-en-cerro-norte-los-culpables-enfrentaran-las-consecuencias\\_5223.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/javier-garcia-promete-justicia-tras-el-tragico-asesinato-d-el-bebe-en-cerro-norte-los-culpables-enfrentaran-las-consecuencias_5223.php)

**JAVIER GARCÍA PROMETE JUSTICIA TRAS EL TRÁGICO ASESINATO DEL BEBÉ EN CERRO NORTE: 'LOS CULPABLES ENFRENTARÁN LAS CONSECUENCIAS'**

*Principal*

*Javier García promete justicia tras el trágico asesinato del bebé en Cerro Norte: "Los culpables enfrentarán las consecuencias"*

Javier García se compromete a llevar justicia tras el lamentable homicidio del bebé en Cerro Norte: "Los responsables no quedarán impunes".

## Reacciones ante el asesinato de un bebé en Cerro Norte

El senador del Partido Nacional, Javier García, se pronunció sobre el trágico asesinato de un bebé en la zona de Cerro Norte, manifestando que los responsables de este acto atroz “la van a pagar”.

García destacó la irremediable pérdida de la vida del menor, enfatizando la naturaleza “miserable” de los criminales involucrados.

“No quiero meterme en la política porque sería indigno en estos momentos, pero no puedo imaginar lo que debe estar sintiendo esa familia”, expresó el senador.

El legislador también hizo hincapié en la magnitud del problema del narcotráfico y el crimen organizado en Uruguay, señalando que “hemos trabajado mucho, pero falta mucho porque han llegado a extremos que no se conocían en el país y, por lo tanto, requerimos instrumentos nuevos”.

García, sin embargo, aclaró su deseo de mantener el tema alejado de la campaña electoral, considerándolo inapropiado en un contexto tan sensible.

A pesar de ello, reafirmó su compromiso con la voluntad política para enfrentar esta problemática, concluyendo que “estos criminales miserables la van a pagar”.

Fuente: Telenoche

### Imágenes

**JAVIER GARCÍA PROMETE JUSTICIA TRAS EL TRÁGICO ASESINATO DEL BEBÉ EN CERRO NORTE: 'LOS CULPABLES ENFRENTARÁN LAS CONSECUENCIAS'**

*r garcia promete justicia tras el tragico asesinato del bebe en cerro norte los culpables enfrentaran las consecue*

### Tags

reacciones, partido, nacional, senador, compromete, asesinato, homicidio, responsables, lamentable, justicia, impunes, criminales

## Noticias relacionadas

- 3.7 \*** *Javier García: "El Frente Amplio ha perdido la confianza en su candidato", y lo de Gabriel Oddone fue un intento de salvataje*
- 4.1 \*** *El Frente Amplio llevó a cabo una actividad en Montevideo y expresó su postura respecto al trágico homicidio de un bebé en Cerro Norte*
- 3.5 \*** *Javier García arremete contra el paro de Fenapes, tildando a sus líderes de "oligarquía sindical"*
- 5.0 \*** *Javier García aseguró que la decisión sobre la candidatura de Martín Lema a la Imm no es urgente y se tomará con tiempo*
- 4.7 \*** *Javier García instó a la coalición a trabajar en conjunto para avanzar en el plebiscito sobre los allanamientos nocturnos*
- 3.6 \*** *La madre del bebé asesinado en Cerro Norte sigue bajo atención médica en el hospital*
- 4.3 \*** *Tragedia en Cerro Norte: Un bebé de un año pierde la vida y su madre lucha por sobrevivir tras un ataque a balazos*
- 4.3 \*** *Cosse afirmó que hay escasez de medicamentos en Asse, mientras que García respondió tildando sus comentarios de "una declaración miserable y engañosa"*
- 4.0 \*** *Sentencian a un joven de 22 años por el homicidio a balazos de un hombre en las entradas de Montevideo*
- 4.0 \*** *Javier García deja de lado su discurso político y acude a ayudar a un pasajero en apuros en un ómnibus*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia

Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales

Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024